

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Paroisses au Sacré-Cœur. — Dans les deux dernières semaines de mai, deux nouvelles paroisses ont reçu la visite de notre missionnaire des Œuvres diocésaines, et, préparées par cinq jours de retraite bien suivie, se sont engagées dans la grande armée du Cœur de Jésus, lui jurant de le faire régner dans la famille, dans la paroisse et partout. Ces deux paroisses sont N.-D. de Buckland et Lac-Edouard.

Noces d'or sacerdotales. — M. l'abbé J.-A. Rainville, ci-devant curé de St-Jean, I. O., actuellement en retraite au Pensionnat Saint-Louis de Gonzague a célébré jeudi dernier, le 6 juin, le cinquantième anniversaire de son ordination sacerdotale. Nos respectueuses félicitations et nos vœux de bonheur au vénéré jubilaire.

Appel au public. — En présence des nécessités que leur impose la crise actuelle, les Sœurs de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, encouragées par Sa Grandeur Monseigneur P.-E. Roy, ont décidé de faire un appel à la générosité des citoyens de la ville de Québec et de la banlieue pour le maintien de leur établissement. Pour atteindre plus facilement ce but plusieurs dames des différents quartiers de la ville sont réunies dans la chapelle de la communauté, où M. l'abbé Camille Roy leur a donné une conférence sur l'objet de cette réunion. La conférence terminée, on jeta les bases d'un Comité permanent. Le tout s'est terminé par le Salut du Saint-Sacrement chanté par M. l'abbé Roy.

Procession du Sacré-Cœur. — La grande procession annuelle pour la fête du Sacré-Cœur, à Saint-Sauveur de Québec, a eu lieu encore cette année au milieu d'une foule compacte et recueillie, et à laquelle la présence de nombreux conscrits donnait une apparence inaccoutumée. On estime que près de 30,000 personnes y ont pris part. L'ostensoir était porté par Mgr P. Chiasson, évêque de Lydda, vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent. Au retour de la procession, le Saint-Sacrement fut déposé au reposoir érigé sur la place de l'église et il y eut sermon par le R. P. Lelièvre. M. Art. Paquet, M. P. P. lut ensuite un acte de consécration et d'amende honorable au Sacré-Cœur et la cérémonie se termina par la bénédiction du Saint-Sacrement donnée par Mgr Chiasson.

Aumôniers militaires. — MM. les abbés Walter Cannon, du Séminaire de Québec, et Georges Côté, vicaire à Saint-Romuald, viennent d'être nommés aumôniers militaires.